



子どもたちの元気な顔に出会えました...「志真志小・幼づくりに向けて」

5月21日の朝は、児童玄関前に驚くほど多くの子どもたちが扉が開くのを待っていました。やや緊張気味の子どもたちではありましたが、元気そうな顔がそろったことを何よりもうれしく思いました。

校内放送のライブを通じた始業式が行われました。子どもたちには、次のようなお話をしました。

【みなさんをお願いしたいのは、次の三つです。一つ目は、自分のよさや、友だちのよさ、先生のよさをたくさん見つけてほしいということです。二つ目は、困っている人がいたら、声をかけてほしいということです。そして、三つ目のお願いは、志真志小学校に通っている皆さん自身が、「自分の学校を自分で創っていく」ということをしてほしいということです。もちろん、自分のですから、よりよいものを創ることを目指してほしいと思います。どうやったら自分たちの「よりよい学校を創ることができるのか」、先生方といっしょに考えて、実行していきましょう。】

入学式、ありがとうございました

5月22日(金)に入学式を行いました。ご参加は各家庭お二人まで、そして、教室には一人だけという制限をさせていただいた上での開催となりました。

当日は雨模様で足下のよくない中ではありましたが、ピカピカの1年生とハレの日を迎えた保護者の皆様のにこやかな表情が印象的でした。



感染症予防へのご協力を

5月28日(木)に、感染症に関する理解を深めることと、予防対策の行動を継続することをねらいに、校内放送を通じた説明を行いました。

「飛沫感染」や「接触感染」のこと、それを防ぐために「マスクの働き・付け方」「手洗いの仕方」、そして「免疫力を高めること」などの理解を深めました。

学校では、感染症予防のため、児童下校後に毎日、全職員による消毒作業を行っています。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。



今月の行事予定

- 1日(月) 人権の日、安全点検
視力検査(全学年)
1学年給食開始
 - 2日(火) 記名の日
 - 3日(水) 校内研究
 - 4日(木) 聴力検査(1・2・3・5年)
 - 9日(火) 委員会活動(6学年)
 - 8日(月) 尿・ぎょう虫検査
給食残量調査(～12日)
 - 10日(水) 校内研究(授業研究)
 - 15日(月) 学力・知能検査
(3・5学年)
 - 16日(火) 平和学習(講話等)
 - 23日(火) 慰霊の日(公休日)
- ～中止や延期となる行事～
 「学習発表会」と「日曜授業参観」は中止、「クラブ活動」は9月、「市音楽発表会」は10月にそれぞれ延期となります。
- 1学期終業式：7/31(金)、
 2学期始業式：8/11(火)、
 夏休み 8/1(土)～8/10日(月)

委員会活動結成式

5月26日(火)に、6年生全員による、今年度の委員会結成式を行いました。

「委員会活動とは何か？」等と考えながら、児童会活動の一つとして、学校全体の生活を共に楽しく豊かにするための活動を分担して行うことを確認しました。

さらにその活動を通して、自分たちの志真志小学校をどう創っていくか、また自分の良さをどう高めていくかを考えて役割を果たしてほしいことを伝えました。



感情の交流！「正門横フェンスへの児童・保護者からの返信」

学校ホームページでもお知らせしました、休校中の本校教職員からの子どもたちへのメッセージへの返信について、県中頭教育事務所の研修会で紹介がありました。

所長からは、「『主体的・対話的で深い学び』の『対話』には情報の伝達とともに『感情の交流』というはたらきがある。」とのご説明がありました。

うれしい返信のおかげで、新たな学びに向かう方向を感じることができました。



休校中の課題受取や家庭学習へのご協力へのお礼！

保護者の皆様には、休校中2回にわたり、教科書や教材プリント等の受け取りで来校いただくとともに、家庭での学習の指導・支援をいただいたことに感謝申し上げます。

家庭での学習を含め、新しい学習評価の3観点(知識・技能、思考・判断・表現、主体的に学習に取り組む態度)を保護者・児童とも共有しながら、学習指導を展開してまいります。

志真志ドラゴンズ父母による運動場横の草刈り作業に感謝！(5/31)

【手作りマスク寄贈に感謝！】...2-2 国仲さん、3-2 棚原さん、3-3 桃原さん、4-2 仲村さん、5-1 長田さん、5-3 宮城さん、5-4 宮城さん

第1回校内授業研究3学年

本校の校内研究テーマ「**思考し、判断し、表現する子の育成**」のもと、5月29日(金)に3学年で道徳科提案授業が行われ、3年2組の子どもたちの学びに向かう姿が多く見られました。事後の検討会で3学年担任からは、他の教科の学習等で道徳の四つの視点に結びつける子どもなどの成果報告がありました。

